

Zürich und Regensdorf, 28. September 2009

KR-Nr. 308/2009

A N F R A G E von Sabine Ziegler (SP, Zürich) und Marcel Burlet (SP, Regensdorf)

betreffend ZVV Pannen - Sorgen um die Qualität des ÖV?

In den letzten Monaten häufen sich die betrieblichen Pannen bei der Zürcher S-Bahn. Es scheint, dass das Netz durch S-Bahn, Güterverkehr und interregionalen Verkehr an seine Grenzen stösst. Die stagnierende Zahl an Nutzerinnen und Nutzer für das erste Halbjahr 2009 auf dem Gebiet der Stadt Zürich lässt Sorgen aufkommen.

Dazu bitten wir den Regierungsrat, folgende Fragen zu beantworten:

1. Gibt es eine Risikoanalyse zu den Pannen auf dem S-Bahn Netz?
2. Wie hat sich die Pannenanfälligkeit (quantitativ und qualitativ) in den letzten beiden Betriebsjahren 2008 /2009 entwickelt?
3. Welche Massnahmen sieht der Regierungsrat vor, um weitere Pannen zu vermeiden?
4. Wie werden diese der Öffentlichkeit kommuniziert?
5. Sieht der Regierungsrat einen Zusammenhang zwischen stagnierendem Passagieraufkommen und der Pannenanfälligkeit auf dem ZVV-Gebiet der Stadt Zürich im ersten Halbjahr 2009?
6. Wie will der Regierungsrat die Qualitätssicherung auf dem heute guten Wert von 73 Punkten halten?

Sabine Ziegler
Marcel Burlet

308/2009